



Exhortan a realizar Plan Familiar de Protección Civil

- Es fundamental diseñar un croquis de la casa y establecer rutas de evacuación para salir sin que existan riesgos
- Se pide a la población a sumarse al Simulacro Estatal para contribuir en el fomento de la cultura de la prevención

Como parte de las actividades preventivas a efectuarse en el marco del “Simulacro Estatal 2015”, autoridades de la Secretaría de Protección Civil exhortan a la población a realizar el Plan Familiar de Protección Civil, con la finalidad de reducir riesgos en caso de contingencia.



En este sentido, es fundamental diseñar un croquis de la casa y alrededores, en el cual se deben establecer las rutas de evacuación para que, en caso de ser necesario, se tenga la seguridad de salir sin que existan riesgos.

Se pide a la población verificar aspectos importantes en su hogar como solicitar servicio de un ingeniero, arquitecto o de un maestro de obras para detectar las partes más vulnerables de su casa ante un sismo, e identificar los lugares más seguros en los que pueda protegerse.

Asimismo, es conveniente revisar periódicamente y reparar, si es el caso, las instalaciones de gas y electricidad para que siempre se encuentren en buen estado.

También es importante realizar, de manera constante, ejercicios o simulacros en el hogar, con la participación de todos los miembros de la familia, verificando si las condiciones establecidas en el plan familiar siguen siendo las idóneas para su ejecución y, en caso que no lo sean, puedan realizar modificaciones que garanticen su seguridad.

Además de acordar con sus familiares el domicilio de una persona conocida fuera de la zona donde usted vive, para comunicarse o reunirse ahí, en caso de que llegaran a separarse.



Como medida preventiva de debe contar con los documentos personales a la mano, dentro de una bolsa de plástico, preferentemente, con el fin de evitar que sufran daños, así como un botiquín de emergencias y tener los números telefónicos de Protección Civil, Cruz Roja, hospitales, bomberos, policía, etcétera.

El objetivo es sensibilizar sobre la importancia de saber qué hacer antes, durante y después de un sismo, y de seguir las recomendaciones para salvaguardar la integridad física.

Con estas acciones, el Sistema Estatal de Protección Civil en Chiapas busca que la población chiapaneca se incluya y se prepare para el Simulacro Estatal 2015 a realizarse el próximo 20 de marzo, en punto de las 12:00 horas.

Este ejercicio, tal como se ha realizado los dos últimos años en el estado, permite a cada dependencia perteneciente al Sistema Estatal de Protección Civil, comprobar que sus planes y programas de respuesta ante desastres, así como los procedimientos de protección civil diseñados para atender estas contingencias se cumplan en tiempo y forma.

En este evento participarán escuelas y hospitales, tanto públicos como privados, empresas y organismos del sector social y privado, así como todas las dependencias públicas de los tres órdenes de gobierno, por lo que se hace el exhorto a toda la población a colaborar en dicho simulacro siguiendo con las recomendaciones que las autoridades de Protección Civil emitan, así como llevar a cabo las evacuaciones correspondientes en total orden.

